



Crédit photo ©David Morganti

## **Le Groupe français VALGO a la tristesse d'annoncer le décès de son Président Fondateur, François BOUCHÉ**

Paris, le 23 janvier 2024 – **C'est avec une très grande tristesse que VALGO, groupe français spécialisé dans la dépollution des sols et des bâtiments annonce le décès de son Président Fondateur, François BOUCHÉ, à l'âge de 54 ans.**

Entrepreneur, fondateur du groupe VALGO en 2004 et business angel, François Bouché était une très grande personnalité du marché économique français, et plus particulièrement, de la dépollution et de la revalorisation immobilière des sites pollués en France et dans le monde entier.

Passionné par le développement durable, la biodiversité, le respect de l'Humain et l'innovation au service de la protection des Hommes et de la Nature, François Bouché a été, toute sa vie, un grand défenseur de l'économie circulaire au service de la préservation de l'environnement et du développement économique à long terme. C'est en 2001, après être intervenu en tant qu'ingénieur à la suite de l'accident industriel de l'usine AZF à Toulouse, qu'il a créé sa 1ère entreprise spécialisée dans la dépollution des sites, des bâtiments et des sols. Aujourd'hui, VALGO, entreprise à impact qui emploie 800 collaborateurs, est présente sur l'ensemble du territoire national avec 14 agences régionales et intervient dans le monde entier à travers ses 6 filiales implantées en Europe, au Canada et au Brésil.

François Bouché, qui a créé l'âme de VALGO et sa mission **Médecin de la Terre et des Bâtiments** a toujours été un homme d'initiatives, un fédérateur et un homme d'actions. Ses connaissances et ses expertises complémentaires sont à la source d'une méthode unique : **la VALGORisation**, une ingénierie de services intégrée et certifiée qui intègre tous les métiers de la chaîne de dépollution, tout en assurant une logique économique maîtrisée.

### **Homme de conviction, passionné et passionnant, il a tout apporté à VALGO, à ses équipes, ses clients, ses partenaires.**

François Bouché a soutenu également de nombreuses innovations en tant qu'incubateur en créant un environnement favorable à la croissance de jeunes entreprises, en les aidant à surmonter les obstacles initiaux et en favorisant leurs succès à long terme par des moyens dédiés à la recherche et au développement, là où l'innovation est un élément clé de la réussite.

François BOUCHÉ a été une source d'inspiration pour tous ses collaborateurs. Son héritage demeure et restera un guide pour VALGO, en nous souvenant des principes de courage, d'équité, d'audace, de volonté et de force qu'il nous a enseignés.

*« François Bouché incarnait pleinement les valeurs et la vision du groupe VALGO. Sa passion et son engagement à défendre des solutions innovantes pour aider la Terre à reprendre sa valeur caractérisaient son souci de l'humain »* commente **le comité exécutif du Groupe VALGO**. *« C'est une perte immense pour nous, mais nous allons continuer à œuvrer pour le développement de VALGO et notre mission de Médecin de la Terre et des Bâtiments dont il était si fier. La feuille de route a été définie sous sa présidence. Avec l'appui de nos partenaires, nos collaborateurs et celui de nos associés, nous poursuivrons sa mise en œuvre pour assurer la continuité de notre mission. En cette période de deuil, toutes nos pensées sont tournées vers sa famille et ses proches pour leur apporter notre soutien en ce douloureux moment ».*

À propos de VALGO Groupe : [www.valgo.com/](http://www.valgo.com/)

VALGO est une ETI internationale qui exerce dans les métiers de l'environnement depuis 2004 et dont le siège est en France. Avec quatorze agences de proximité (treize en Métropole une sur l'île de la Réunion et une dans les Caraïbes), sa mission est de soigner la terre, les nappes phréatiques et les bâtiments. Son ADN ? Revitaliser les friches et sites industriels pollués en intégrant la biodiversité grâce à son modèle unique : la VALGORisation.

La VALGORisation crée des projets durables sur une base d'économie circulaire et d'innovations tout en assurant une logique économique maîtrisée. À ce jour, plus d'un millier de clients lui font confiance pour rendre leurs projets écoresponsables et économiquement durables. VALGO s'appuie aussi sur une ingénierie qui s'internationalise, avec la présence de filiales VALGO Groupe en Europe, au Canada et au Brésil. Son chiffre d'affaires de plus de 130 millions d'euros témoigne de son développement continu auprès de grands comptes dans l'objectif d'essaimer son expertise unique de « Médecin de la terre et des bâtiments ».

Contact Presse chez VALGO Groupe : Virginie Heuzé - [virginie.heuze@valgo.com](mailto:virginie.heuze@valgo.com) ☎ +33698350899